

MUT ZUR LÜCKE

beweist
AnnenMayKantereit



Wenn die vier Jungs von AnnenMayKantereit an Studium denken, sind sie meistens ganz hoch nicht
Studenten zu haben

Die drei Gründungsmitglieder Christopher Annen, Henning May und Severin Kantereit gründeten schon während der Schulzeit 2011 ihre Band. Die Idee, aus ihren Nachnamen einen Bandnamen zu kreieren, entstand ^{als wir auf die Frage, wie wir heißen immer unsere Namen besetzt haben.} 2014 kam Malte Huck als Bassist dazu, weil er ein geiler Typ ist! Anfangs spielten die Jungs überall, am liebsten draußen

Ihr erstes Album »AMK« entstand zur Hälfte draußen in Eigenregie. Darüber denken die Rocker heute: Warum denn nicht? AnnenMayKantereit waren schon mit den Beatsteaks und Clueso auf Tour. Dabei lernten sie, dass ^{ne gute Stimmung mit der Crew sehr wichtig ist} ihre Musik würden die Kölner mit den folgenden drei Worten beschreiben: autobiographisch, handgemacht und ehrlich

Nach einem Auftritt bei der Fernsehshow »Circus HalliGalli« - der übrigens ~~2014~~ 2014 war - ging die Band auf Clubtour und unterzeichnete ihren ersten Plattenvertrag bei Universal. Dieser Moment war für die Mitzwanziger ^{krass aufregend}

Mit dem Album »Alles nix Konkretes« schafften es AnnenMayKantereit 2016 auf Platz eins der deutschen Albumcharts und galten damit als Newcomer des Jahres. Mit dem Erfolg umzugehen, war nicht immer leicht

Vor allem Henning hatte damit anfangs Schwierigkeiten. Um wieder zu sich zurück zu finden, haben die Jungs einen sehr guten Freundeskreis

Seine raue Stimme ist übrigens ein Plug-In, ohne das es wie kein Engel klingt

Die Inspiration für ihre Songtexte holt sich die Band hauptsächlich aus Gesprächen über ^{Leben} Es gibt aber auch Ausnahmen: Grundsätzlich verstehen sich die vier fast immer blendend

Im Studio oder auf Tour kann es aber auch mal Zoff geben - dagegen haben AnnenMayKantereit folgendes Patentrezept: ^{Draüber Reden...} In diesem Sinne raten AnnenMayKantereit allen Studierenden: ^{Macht was, das Euch Spaß macht Deine und habt Euch lieb...}

AnnenMayKantereit



Fotos: © victor zastol'skiy / Fotolia, Martin Lambert

AnnenMayKantereit, die Kölner Musikgruppe, singt ihre Songs hauptsächlich auf Deutsch und veröffentlicht sie meist auf ihrem eigenen YouTube-Kanal. Mittlerweile steht die Rockband beim Musikunternehmen BMG unter Vertrag. Ihre größten Hits »Oft gefragt« und »Pocahontas« hielten sich 28 beziehungsweise 14 Wochen in den Deutschen Singlecharts. Ab März dieses Jahres sind AnnenMayKantereit auf Tour durch Deutschland, Österreich und die Schweiz. Für viele Konzerte sind nur noch wenige Tickets verfügbar.
Mut zur Lücke beweist das nächste Mal: Sophie Hunger

Und im nächsten audimax?

- Kultur-Extra: Film, Musik & Buch
- Masterstudiengänge im Porträt
- Consulting & Wirtschaftsprüfung

Wann?
Ab 08.03.2019
an deiner Hochschule!